

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

WIEN

Das Riesenrad dreht sich wieder

Wegen Corona war es seit 70 Jahren erstmals eingestellt.

Vor allem für Mitbesitzerin Nora Lamac war es ein historischer und emotionaler Moment, als Wiens Bürgermeister Michael Ludwig gestern das Riesenrad im Prater wieder einschaltete: „Das Riesenrad war vor Corona mehr als 70 Jahre lang durchgehend in Betrieb. Dass sich das Rad heute wieder zu drehen begann, macht Hoffnung.“ Damit wird eine wich-



Bürgermeister Ludwig startet das Riesenrad APA

Wien und den Tourismus – hat sich seit Ende des Zweiten Weltkriegs ohne Unterbrechung gedreht und musste aufgrund von Corona Mitte März ausgeschaltet werden.

tige Botschaft in die Welt geschickt: Wien ist eine der ersten Städte weltweit, in der das Leben wieder erwacht“, betonte auch Tourismusdirektor Norbert Kettner. Das Riesenrad – Sinnbild für

Wien und den Tourismus – hat sich seit Ende des Zweiten Weltkriegs ohne Unterbrechung gedreht und musste aufgrund von Corona Mitte März ausgeschaltet werden.